

Einen Notruf absetzen

Marie geht in Bonn mit ihrem Hund zum Park. Als sie an der Kölner Straße - Ecke Hauptstraße vorbeikommt, sieht sie genau vor dem Eingang des Supermarkts auf dem Bürgersteig einen Jungen neben seinem Fahrrad liegen. Er blutet stark am Kopf und hält sich wimmernd das rechte Bein, das verschränkt unter ihm liegt. Eine alte Frau sitzt an der Laterne, ihre Tasche liegt auf dem Boden und die Einkäufe sind überall verstreut. Die Eier wird sie wohl nicht mehr nutzen können. Eine Verletzung scheint sie nicht zu haben, aber sie ist offensichtlich sehr erschrocken.

Marie geht in den Supermarkt, um vom dortigen Telefon den Notruf abzusetzen.



- Das sagt Marie am Telefon: Denke daran, nur die wichtigen Informationen weiterzugeben!

Wer? Guten Tag! Mein _____

Wo? _____

Was? _____

Wie viele? _____

- Versucht es jetzt im Sitzkreis ohne die Hilfe des Arbeitsblattes!